

Erster Schießabend im Jahr 2017

Ludwig Roider gewinnt den Maria-Pemmerl-Gedächtnispokal

Beim ersten Schießabend im neuen Jahr wurde der Gedächtnispokal von Maria Pemmerl zum ersten Mal ausgeschossen.

Modus darauf war es, einem 85- Teiler am nächsten zu kommen. Gewonnen hat diesen Pokal Ludwig Roider mit einem 87,6 Teiler, vor Martin Rohse (81,6 Teiler), Max Brückl (78,6 Teiler), Christa Greil (98,7 Teiler) und Stefan Preischl (70,6 Teiler).



Ebenso wurden Sachpreise ausgeschossen, hier siegte ebenfalls Ludwig Roider mit 51,6 Ringen, gefolgt von Max Brückl (50,9 Ringe), Gerhard Schall (50,3 Ringe), Franz Reitinger (49,7 Ringe) und Christa Greil (48,7 Ringe).